
证券代码：000429、200429 证券简称：粤高速 A、粤高速 B

广东省高速公路发展股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2018008

投资者关系

活动类别

√ 特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名

称及人员姓

名

国泰君安证券研究所 郑武、皇甫晓晗、岳鑫、苏徽、

浙江善渊投资管理有限公司 刘明霞

西藏源乘投资管理有限公司 曾尚

未来资产大宇证券北京代表处 金东盈

深圳市水务投资有限公司 胡仁贵

幸福人寿保险股份有限公司 李训勇

金元顺安基金管理有限公司 张博

平安资产管理有限责任公司 顾军蕾

中欧基金管理有限公司 杨依平

上海勤远投资管理中心（有限合伙） 张怡

上海晨燕资产管理中心 詹凌燕

中国人寿资产管理有限公司 陈柳

华商基金管理有限公司 席红辉、李文杰

泰康资产管理有限责任公司 高狄

建信基金管理有限责任公司 王新艳、刘洋

景顺长城基金管理有限公司 鲍无可、何进阳

广州市骏泽投资有限公司 焦人骏

时间 2018 年 10 月 31 日下午 4:30-5:30

地点 公司会议室

上市公司接

待人员姓名

董事会秘书杨汉明先生、证券事务代表梁继荣先生



投资者关系

活动主要内

容介绍

......

1111、公司第三季度（7-97-97-97-9月）营业收入增幅为 3.43%3.43%3.43%3.43%，低于 2018201820182018年上半

年的增幅 6.64%6.64%6.64%6.64%的原因是什么？

公司控股三条高速公路第三季度经营正常，车流量和通行费总体上保持

稳定增长，营业收入增长幅度低于 2018年一季度和二季度。回顾公司

过去 5年营业收入单季度的增长幅度存在一定变动幅度，这其中的原因

与道路工程施工情况，周边道路通行情况、天气状况等因素有关。公司

第三季度营业收入增幅的下降，我们认为属于正常变动幅度范围。

2222、公司参控股高速公路中，小客车车流量占比较大。通行费收入对宏

观经济波动是否不是很敏感，在经济稍微下行的情况下，车流量仍能保

持稳定增长？

公司参控股高速公路客货车车流量比大致是 7:3，从前三季度的通行费

收入情况以及近年的公司经营情况来看，对宏观经济波动敏感性小。

3333、公司限售股份限售期将于明年到期，公司是否了解股东对该部分股

份的安排？

目前，公司没有和股东沟通过该事项。

4444、公司资产负债率一直在下降，公司有无每年的还款计划？公司怎样

解决佛开南段改扩建工程资金压力？

公司根据借款的期限及资金的安排，有制定还款计划，明年较大的到期

债务是保险债权投资计划。佛开南段改扩建工程投资总额的 35%为股东

出资，65%通过银行贷款解决。

5555、粤高速近期有没有落地的投资项目？

粤高速成立的粤高资本主要是投资主业以外的项目，今年整个团队进行

了多个项目的前期研究论证，也考虑了今年整个经济、投资环境的变化，

在项目推进过程中也比以往更加审慎。争取今年能够有项目落地。

6666、今年高速公路养护成本是多少？有多少是资本化的？

今年公司高速公路养护成本与去年基本持平，没有大修工程，工程费用

都是当期的，没有资本化。

7777、今年广佛、佛开高速通行费和车流量有较大增幅，原因是什么？

除车流量自然增长外，主要原因是佛山一环今年实施高速改造工程，货

车限行，这对广佛、佛开的车流量有正面影响。

8888、广佛高速的折旧已经提完，现在的每公里日常养护费用是否比以往



高？

广佛高速经过历年的大修、改扩建工程，加强日常养护路况保持良好，

日常养护费用比较稳定。

9999、公司有无回购股票计划？

暂时没有。

10101010、公司三季度管理费用下降了，请问原因是什么？

主要是福利费用的下降。

11111111、广珠东高速未来有大修计划吗？

目前，广珠东高速没有大修计划。明年广珠东高速计划实施海隆大桥桥

面铺装工程，计划工期 180天。

12121212、公司收入里面还有个其他收入，占收入的 4%4%4%4%，上半年增速非常高，

这部分收入主要是什么？未来预计会怎样变化？

目前公司其他收入增加原因是子公司粤高科的业务量增加，带来收入的

增加。就单个项目来说，没有持续性，未来要看粤高科及其他非主业业

务拓展情况。

13131313、广东省内已有高速公路推出无感支付，公司所属路段有使用吗？

目前实行无感支付还只应用在支付端，进出高速公路仍需发卡，和公司

的“蓝色通道”技术路线不同。目前公司参控股路段未使用无感支付。

14141414、公司投资的国元证券股价下跌较多，公司会对其进行会计处理吗？

公司对国元证券是采用权益法核算，国元证券股价下跌对公司盈利状况

没有影响。

15151515、公司近期的资本支出计划

公司近期资本支出主要有佛开高速改扩建工程，项目总投资 35.62亿元，

项目资本金 12.47亿元；惠盐高速改扩建工程，项目总投资 29.20亿元，

粤高速需出资 2.92亿元。均按项目工程进度进行资。

16161616、广东省高速公路货车使用粤通卡 85858585折优惠，这个政策对公司影响

有多大？

目前公司参控股路段不在该政策实施范围。

附件清单（如

有）

无



日期 2018 年 10 月 31 日


